



# Wettbewerb Deutsch lebendig



„Deutsch lebendig“ ist der landesweite Sprachwettbewerb der Deutschen Schulen in Chile. Er umfasst drei Disziplinen: Vorlesen, „Sprechende Bilder“ (Dialoge zu Bildern) und „Pecha Kucha“ (Kurzvorträge mit Bildfolien). Ziel ist die Förderung von Lesefreude, mündlichem Ausdruck und Selbstvertrauen in Deutsch; Gastgeber ist jeweils eine Deutsche Schule, der Austragungsort wechselt.

- In diesem Jahr fand dieser Wettbewerb am 6. November in Puerto
- Varas statt. Unsere Schule wurde dabei von Elisabeth Barrios (G31 A), Isabella Ruiz (G29 A) und Matilde Oyaneder (G27 A) vertreten,
- begleitet wurden sie von Margarita Noshi.

Für die drei Schülerinnen war es ein schönes und bereicherndes Erlebnis; am Ende waren sie sogar ein wenig traurig, dass nach zwei Tagen schon Schluss war.

Beim Wettbewerb selbst konnten alle drei dann ihre sehr guten sprachlichen Fähigkeiten unter Beweis stellen – und das mit sichtbarem Erfolg: Isabella (Kategorie „Sprechende Bilder“) erreichte den zweiten und Matilde (Kategorie „Pecha Kucha“) holte sogar den ersten Platz.

Die Veranstaltung war vorbildlich organisiert: vom Essen über die Gastfamilien bis hin zum Ablauf war alles bestens vorbereitet.

Im nächsten Jahr findet der Wettbewerb in Temuco statt, und unsere drei Schülerinnen würden jederzeit wieder teilnehmen.

